
Neujahrsempfang 2016 
 

 
 
Im Gegensatz zu den vorherigen Jahren, in denen eine Jahresabschlussfeier 
organisiert wurde, lud 
der Vorstand dieses Jahr 
zu einem 
Neujahrsempfang ein.  
 
Diese Änderung wurde 
dann auch von einer 
Vielzahl der Mitglieder 
angenommen. 
 
 
 
 
 
 
 
 
                                                           Dieter Volkwein, unser Vorsitzender, begrüßte dann am  

10. Januar  die anwesenden Mitglieder des Gartenbau-
verein Neurath. Zu aller Freude befand sich auch der 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
                                                                          Ehrenvorsitzende Siegfried Huckenbeck 
                                                                                      und seine Gattin darunter. 
 
 
 
 
Nachdem der Vorsitzende einen Rückblick auf das vergangen Jahr gehalten hatte, stießen die 
Anwesenden mit Sekt und Orangensaft auf das neue Jahr an. 
 
Danach folgte der eigentliche Höhepunkt der Veranstaltung: 



Die Ehrung der Jubilare 
 
65 Jahre: Josef Berberich (28 Vorstandsjahre) 
 
50 Jahre: Christel Huckenbeck-Volkwein (25 Vorstj.) 
 
45 Jahre: Rosalia Emmerich (10 Vorstj.) 
 
40 Jahre: Peter Schmitz  (6 Vorstj.) 
  Karl-Heinz Diel 
  Martina Breuer (16 Vorstj.) 
 
35 Jahre: Maria Mertens 
  Heinz Kiwitz 
 
30 Jahre: Magdalena Rohleder 
  Stefan Stupp 
  Johann Königs 
  Willibert Müller ( 8 Vorstj.) 
 
25 Jahre: Helmut Binsfeld 
  Sibylle Diel 
  Wilfried Lucht 
  Hannelore Huckenbeck 
  Bärbel Schmitz 
  Lorenzo DiCorato 
  Hubert Strathmann 
  Manfred Schäfer 
  Ursula Kwasny 
  Ulrike Weller 
 
Leider waren einige Jubilare verhindert. Aber von den anwesenden wurde natürlich ein 
Erinnerungsfoto gemacht. 
 

 
 
 



 
 
 
 
 
Nach der Ehrung der Jubilare gab es 
dann zur Stärkung eine Suppe 
und reichlich Schnittchen mit den 
verschiedensten Belägen. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

       
 
 
 
Im Anschluss daran, blieb noch genügend Zeit 
für anregende Gespräche und Unterhaltungen. 
 
 
 

 
 
 
 
So ging dann diese Veranstaltung am frühen 
Nachmittag mit größtenteils zufriedenen 
Teilnehmern seinem Ende entgegen. 
 
 
 
 
 
Rückblickend lässt sich feststellen: 
 
Dieser Neujahrsempfang war der Versuch des Vorstandes, eine Veränderung in das Vereins-
leben zu bringen. Es war den Versuch wert, und er hat sich gelohnt. 
 
 
 
 
 
 
 
 


